

DARÜBER HINAUS FORDERN WIR

dass eine Jugendstiftung ausgerufen und ein jährlicher Jugendsonntag eingeführt wird.

dass die Ausbildung und Fortbildung der ehrenamtlichen Mitarbeiter/Innen in der Jugendarbeit von den Kirchengemeinden bzw. Dekanaten finanziert wird.

dass in jeder Gemeinde wenigstens ein Raum ausschließlich für die Jugendarbeit zur Verfügung steht.

dass sich die Kirchenleitung bei den Kirchengemeinden offensiv für die Förderung der offenen Jugendarbeit einsetzt.

Noch träumen wir davon, dass die Kirche in der Gegenwart ankommt...

BEWERTUNG (FORTSETZUNG)

Dem jährlichen Bericht vom Hauptabteilungsleiter III (Jugend) über die Umsetzung des Jugendforums stimme ich zu.

Diözesanratsvertreter der Jugend: Das Stimmrecht der Jugendvertreter im Diözesanrat ist im Satzungsausschuss zu beraten.

Zur Finanzierung der ehrenamtlichen Mitarbeiter in der Jugendarbeit verweise ich auf den Brief des Generalvikars von 1994.



ARBEITSGRUPPE 7